

TEAKI DUPONT-TEIKIVAEHO

(+689) 35 12 21 / +33 (0)6 85 12 90 60

teakidupont@gmail.com

twitter.com/teaki

Teaki Dupont Teikivaeoho

BP 4900 - 98713 Papeete - Tahiti

BP 164 Taiohae Nuku Hiva - Îles Marquises



*Communication*

Papeete,  
26 mars 2012

## **Qui arrêtera le terrorisme politique de l'actuel Président de Polynésie française ?**

Qui crache sur la France et insulte le Chef de l'Etat ?

Qui bloque tous les investissements en Polynésie française et notamment ceux de l'Etat ?

Qui tient des propos déments aux deux journaux télévisés de Polynésie française ?

Qui continue à soutenir ce Président dément et ses délires quotidiens ?

Qui sont les irresponsables qui tiennent encore réunion, qui le gardent à la tête de la Polynésie française ?

Nous avons attendu, nous avons espéré un tollé, un « ça suffit ! » de la part des ministres polynésiens, de représentants à l'assemblée qui soutiennent ce Président dément.

Nous avons attendu, nous avons espéré des démissions du gouvernement polynésien, des démissions de l'Assemblée territoriale polynésienne, des réactions de dégoût, de ras le bol, de sursaut démocratique, d'esprit républicain des représentants du Tavini et de l'UPLD. Nous avons attendu, nous avons espéré des « alliés de circonstance » qui ont le pouvoir de renverser cette escroquerie du pouvoir polynésien, ceux là même qui ont le culot de vouloir représenter les « Marquises debout ».

Nous avons attendu, nous avons espéré de grandes envolées en maohi appelant à la tolérance, à tempérance, à l'hospitalité, au respect qui font la fierté d'être polynésien.

Nous avons attendu, nous avons espéré que le Parti socialiste dénonce ces propos et l'accord qui le lie au parti Tavini.

Nous avons attendu, nous avons espéré. En vain.

Aucun d'eux ne s'est levé. Aucun d'eux n'a démissionné. Que sont donc devenus le respect, l'honneur, la responsabilité, l'intégrité, l'intérêt général, l'esprit de paix, les valeurs républicaines sur ce territoire ? Est-ce que ces élus, ces représentants du gouvernement réalisent à quel point ils sont complices de terrorisme politique, que leurs grands écarts, leur double discours, leurs acrobaties politiques ne masqueront plus la triste réalité : La démocratie, le peuple polynésien sont pris en otage.

Ils soutiennent un Président illégitime. Un Président qui ne tient que parce qu'eux-mêmes tiennent trop à leur fauteuil, leurs avantages, leurs indemnités imméritées.

Pourquoi ce Président dément tient-il autant de propos sans queue ni tête, insultants et haineux ?

Qu'on ne s'y trompe pas.

Il veut que l'on parle de lui. Et il y parvient. Quel qu'en soit le coût, quel qu'en soit le sacrifice humain, matériel, moral. Il est prêt à tout pour qu'on lui accorde une importance qu'il désespère d'obtenir malgré ses simagrées en Nouvelle-Zélande, à New York ou ailleurs.

Il veut que le Président de la République réponde à ses provocations, que le Chef de l'Etat s'abaisse au bras de fer. Pour continuer d'être une victime imaginaire du pouvoir central, lui qui a de vraies victimes sur le territoire : les entreprises qui ferment leurs portes, les salariés sur le carreau, les caisses du pays se vident faute de décision, de réforme, de vrai courage politique et qui plient bagage, les patients polynésiens qui ne peuvent plus se soigner...la liste s'allonge chaque jour davantage.

[contact@teaki.org](mailto:contact@teaki.org)

Quelle va être la prochaine bombe que ce dément va envoyer à Paris en se moquant des retombées sur la population polynésienne ?

Alors que le tourisme amorçait une légère embellie, alors que 3500 contrats de développement permettaient de reprendre son souffle, il coule la Polynésie et terrorise ceux qui l'aiment pour que l'on quitte notre fenua, qu'on l'abandonne, pour qu'on jette l'éponge.

Le 1er avril prochain (si seulement c'était une plaisanterie de mauvais goût) marque l'heure du bilan d'une année de pouvoir terroriste en Polynésie française. Et ne vous en déplaise Monsieur le pseudo Président, nous serons au rendez-vous pour vous demander des comptes.